

# PELITA

## HUT Ke-58 Provinsi Sulut, Pemkot Bitung Terima 2 Penghargaan, Hengky Sampaikan Ini

Abdul Halik Harun - [BITUNG.PELITA.WEB.ID](http://BITUNG.PELITA.WEB.ID)

Sep 23, 2022 - 20:50



Wawali Hengky Honandar. SE bersama peraih Penghargaan di HUT Ke-58 Provinsi Sulawesi Utara

BITUNG - Wakil Walikota Bitung Hengky Honandar, SE bersama seluruh Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah Kabupaten Kota Se-Prov Sulawesi Utara hadir upacara Peringatan HUT ke 58 Provinsi Sulawesi Utara di lapangan kantor

Gubernur, Jumat (23/09/2022).

bersama seluruh Kepala Daerah Serta Wakil Kepala Daerah kabupaten kota se provinsi sulut dan yang menjadi

Inspektur upacara Gubernur Sulawesi Utara Olly Dondokambey dalam sambutannya mengatakan bahwa Peringatan HUT Ke 58 ini mengangkat Tema 'Bangkit Bersama, Sejahtera Bersama,' dimana kat Gubernur kita sudah berjuang dari pandemi, dan itu sudah berhasil.

Saat inisbung Gubernur Pemerintah menyatakan bahwa hal ini bukan pandemi lagi tapi sudah endemic. Tapi tetap terus disiplin protokol kesehatan agar kita bisa mempercepat kembali pemulihan ekonomi di Sulut.

" Mari bangkit lebih kuat dan bangkit bersama menuju kesejahteraan bersama. Ayo kita bersama-sama mengembalikan ekonomi Sulut saat sebelum pandemi." Imbuhnya

Melanjutkan, Gubernur juga menyatakan, Kenyataan telah membuktikan bahwa kebersamaan akan membawa banyak berkat. Buah dari kebersamaan adalah stabilisasi keamanan.

" Diharapkan kepada masyarakat yang belum vaksin agar tetap melakukan vaksin di fasilitas kesehatan yang ada di seputaran tempat tinggal." tukasnya

Selain Upacara dalam kegiatan tersebut juga di laksanakan penandatanganan Deklarasikan Pencegahan Pernikahan Usia Anak di Provinsi Sulawesi utara. Serta penyerahan juara lomba Desa dan Kelurahan tingkat Provinsi Sulut dan Piagam Penghargaan.

Untuk Kota Bitung sendiri, Kelurahan Wangurer Timur Kecamatan Madidir mendapatkan Juara II Lomba Desa dan Kelurahan Tingkat Provinsi Sulut yang di terima oleh Lurah Wangurer Timur Preiselia Rebecca Dalensang, S.STP serta Penghargaan Tenaga Kesehatan Masyarakat Teladan Tingkat Provinsi Sulawesi Utara Tahun 2022 atas nama Azwar Kurniawan, SKM yang bertugas di Puskesmas Aertembaga Kecamatan Aertembaga mersih juara I

Menurut Wakil Walikota Bitung Hengky Honandar, SE ini adalah prestasi yang baik, Pemerintah kota Bitung menyampaikan Selamat kepada seluruh Masyarakat Kelurahan Wangurer Timur dan Saudara Azwar Kurniawan atas pencapaian Prestasi ini.

" Terus tingkatkan pelayanan kepada masyarakat yang membutuhkan pelayanan. Untuk Kelurahan – Kelurahan yang ada di Kota Bitung juga harus mencontoh Kepada Kelurahan Wangurer Timur, agar kedepan juga bisa mencapai prestasi yang sama atau bahkan lebih." ujar Hengky saat penerimaan penghargaan. (AH)